

**PENGARUH GAYA HIDUP, HARGA, DAN KUALITAS PRODUK
TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK SOPHIE MARTIN
(STUDI PADA MAHASISWA DI KOTA SURABAYA)**

SKRIPSI

Oleh:

Hadaita Rahmah

NIM. G73215035



**Universitas Islam Negeri Sunan Ampel
Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi Manajemen
Surabaya
2019**

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini, saya :

Nama : Hadaita Rahmah
NIM : G73215035
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen
Judul Skripsi : Pengaruh Gaya Hidup, Harga, dan Kualitas Produk
terhadap keputusan Pembelian Produk Sophie Martin
(Studi pada Mahasiswa di Surabaya)

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/karya saya sendiri, kecuali pada bagian/bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya, 30 Juni 2019

Saya yang menyatakan,



Hadaita Rahmah
NIM .G73215035

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang telah ditulis oleh Hadaita Rahmah (G73215035) telah diperiksa dan disetujui untuk dimunaqasahkan.

Surabaya, 02 Juli 2019

Pembimbing,



Andriani Samsuri, S.Sos, MM
NIP. 197608022009122002

PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Hadaita Rahmah NIM. G73215035 telah dipertahankan di depan Sidang Majelis Munaqasah Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya pada hari Selasa, 16 Juli 2019 dan dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu dalam Ilmu Manajemen.

Majelis Munaqasah Skripsi

Penguji I,



Andriani Samsuri, S.Sos, MM
NIP.197608022009122002

Penguji II,



Nurlaila, MM
NIP.196205222000032001

Penguji III,



Deasy Tantriana, MM
NIP.19831228201101200

Penguji IV,



Aris Fanani, M.Kom
NIP.198701272014031002

Surabaya,

Mengesahkan,

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam

Universitas Islam Negeri Sunan Ampel Surabaya



Dekan,



Dr. H. Ah. Ali Arifin, MM
- NIP.1962121419930310002



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300
E-Mail: perpus@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Hadaita Rahmah
NIM : G73215035
Fakultas/Jurusan : Ekonomi dan Bisnis Islam/Manajemen
E-mail address : hadaitarahmah44@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Sekripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)
yang berjudul :

Pengaruh Gaya Hidup, Harga, dan Kualitas Produk Terhadap Keputusan Pembelian Produk
Sophie Martin (Studi Pada Mahasiswa di Kota Surabaya)

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara **fulltext** untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 31 Juli 2019

Penulis

(Hadaita Rahmah)
nama terang dan tanda tangan

branded terlihat pada pembelian produk Sophie Martin. Peneliti mengambil studi pada mahasiswa Surabaya karena mahasiswa adalah tipe konsumen terbanyak yang melakukan pembelian produk Sophie Martin. Gaya hidup yang ada dikalangan mahasiswa terjadi karena faktor dari kemajuan teknologi yang pesat yang terjadi di kota-kota besar seperti Surabaya. Sophie Martin merupakan barang *branded* yang memiliki banyak sekali varian produk sehingga konsumen dapat memilih barang yang sesuai kebutuhannya atau yang diminati konsumen, produk-produk dari Sophie Martin sendiri memiliki tampilan yang sangat *trendy* sesuai dengan style mahasiswa sehingga mahasiswa sangat tertarik dengan produk Sophie Martin dengan potongan diskon yang sangat besar. Hal tersebut sebagai daya tarik tersendiri bagi Sophie Martin jika dibandingkan dengan pesaing lain yang sejenis, Sophie Martin mempunyai daya tarik pada barang-barangnya yang sangat bagus kualitas nya dengan harga yang tentu relatif murah dari pada produk *branded* tertentu, sehingga peneliti juga tertarik untuk meneliti Sophie Martin sebagai penelitian skripsi ini.

Gaya hidup yang akan dibahas pada penelitian ini adalah gaya hidup modern. Gaya hidup modern merupakan suatu sikap dan tingkah laku seseorang yang sesuai dengan tuntutan jaman. Karena seiring dengan teknologi yang semakin berkembang, masyarakat mengikuti sekali perkembangan teknologi tersebut yang dapat memudahkan kegiatan dan kehidupan seseorang menjadi lebih cepat dan mudah digunakan. Sehingga apa yang masyarakat inginkan terhadap sebuah barang akan lebih mudah jika menggunakan teknologi informasi seperti *smartphone* yang didalamnya terdapat berbagai macam aplikasi yang

memudahkan pengguna untuk melakukan aktivitas jual beli maupun bercakap dengan teman-temannya. Selain itu, masyarakat dengan gaya hidup modern kebanyakan adalah masyarakat yang berdomisili di kota besar seperti Surabaya, tingkat konsumtif masyarakat Surabaya terbilang tinggi mengingat bahwa kota Surabaya merupakan kota metropolitan dengan pusat perbelanjaan yang banyak. Masyarakat Surabaya tidak hanya konsumtif akan makanan, tetapi konsumtif akan barang-barang *branded* juga tinggi. Seperti produk Sophie Martin, Zara, Elisabeth dll.

Saat ini alasan konsumen menggunakan produk *Branded* dikarenakan merek dari produk tersebut mencerminkan *prestige* pada pemakainya. Banyak konsumen yang membeli produk *Branded* untuk mencerminkan pribadi dirinya di kalangan sosial nya dengan memakai berbagai produk *Branded* yang dibelinya. Harga menjadi variabel dalam penelitian ini karena harga produk yang ditawarkan Sophie Martin juga terbilang mahal dan yang menjadi daya tariknya ialah mereka memasang harga promo/diskon setiap mereka menerbitkan katalognya. Sophie martin selalu memasang diskon besar besaran untuk menarik minat pembeli. Penggunaan harga promo tersebut merupakan bagian dari strategi Sophie martin untuk menarik konsumennya. Seperti yang kita ketahui, diskon merupakan suatu hal yang sangat disukai dan yang paling dicari oleh masyarakat khususnya wanita, berbagai promo diskon diberikan oleh pihak penjual barang yang akan membuatnya selalu ramai dikunjungi masyarakat yang ingin memburu harga murah sehingga peneliti tertarik untuk menggunakan harga sebagai variabel selanjutnya.

Setelah itu, peneliti menggunakan kualitas produk sebagai variabel selanjutnya karena selain memasang potongan harga, Sophie Martin memiliki produk dengan kualitas yang bagus dengan harga yang terjangkau. Kualitas produk menjadi pertimbangan konsumen untuk melakukan keputusan pembelian terhadap suatu produk yang diinginkan, hal tersebut telah dibahas dalam penelitian Agustina yang meneliti tentang hubungan antara kualitas produk dengan keputusan pembelian. Penelitian tersebut menjelaskan bahwa kualitas produk berpengaruh signifikan terhadap keputusan pembelian konsumen.³ Hal ini membuktikan bahwa dengan kualitas produk yang menarik dapat meningkatkan adanya keputusan pembelian konsumen.

Berdasarkan uraian di atas, variabel gaya hidup, harga, dan kualitas produk mempunyai daya tarik tersendiri untuk dilakukannya penelitian ini dan tidak hanya itu, dilakukannya penelitian ini guna mengetahui konsumen yang akan melakukan keputusan pembelian produk Sophie Martin

Berikut ini adalah alasan dilakukannya penelitian ini, yaitu ditemukannya indikasi bahwa globalisasi mempengaruhi masyarakat untuk menjadi konsumtif akan barang barang yang mengikuti tren zaman sekarang, seperti memiliki barang *Branded*. Salah satu gaya hidup masyarakat moderen ini adalah membeli barang *Branded* seperti Sophie Martin, dengan membeli barang tersebut, konsumen merasa produk tersebut dapat menunjang penampilan mereka saat beraktifitas,

³Titus Agustina, M.dimiyati, Wiji utami, “ pengaruh harga, kualitas produk serta citra merek terhadap keputusan mahasiswi fakultas ekonomi universitas jember dalam membeli tas produk sophie martin” , (Tugas Akhir – UNEJ,2014)

- Kelompok adalah dua orang atau lebih yang berintraksi untuk dapat meraih tujuan pribadi atau tujuan bersama.
- Keluarga adalah organisasi pembelian pelanggan yang paling penting di dalam masyarakat, seperti suami, istri dan anak-anak.
- Peran dan status, mempunyai arti bahwa peran terdiri dari kegiatan yang diharapkan dapat dilakukan seseorang yang ada di sekitarnya. Setiap peran membawa status yang menghasilkan penghargaan yang diberikan oleh masyarakat.

3. Faktor Pribadi

- Usia dan tahap siklus hidup, perilaku pembelian juga dibentuk melalui siklus hidup keluarga tengah tahapan yang mungkin dilalui keluarga sesuai dengan kedewasaannya. Dari usia belia, usia pertengahan dan usia dewasa.
- Pekerjaan, maksudnya pekerjaan seseorang dapat mempengaruhi barang dan jasa yang akan mereka beli.
- Situasi ekonomi, maksudnya situasi ekonomi seseorang pada saat itu, dapat mempengaruhi barang dan jasa yang akan mereka beli.
- Gaya hidup (*lifestyle*) adalah pola kehidupan seseorang yang diwujudkan dalam perilakunya dalam kegiatan sehari-hari. Gaya hidup yang dimaksud mengenai aktivitas, minat dan opini.
- Kepribadian dan konsep diri, kepribadian (*personality*) berdampak pada karakteristik psikologi seseorang yang

			pembelian produk blackberry ?	Veteran Padang.	responden. 3. teknik pengumpul data : kuisioner 4. teknik analisis data : uji coba instrumen, uji normalitas, uji regresi linier berganda, uji hipotesis T, uji analisis F.			
6.	Pengaruh produk, harga, lokasi dan kualitas pelayanan terhadap keputusan pembelian kopitiam OEY Surabaya / Desy purwanti Atmaja, martinus febian adiwinata / 2014	Dari faktor harga, lokasi dn kualitas pelayanan, faktor mana yang mempengaruhi konsumen membeli kopitiam OEY Surabaya ?	untuk mengetahui faktor yang mempengaruhi keputusan pembelian konsumen di Kopitiam Oey, apakah faktor produk, harga, lokasi, atau kualitas layanan.	1. metode penelitian : kuantitatif 2. populasi dan sampel : Populasi nya konsumen Kopitiam Oey Surabaya yang berusia minimal 17 tahun dan pernah membeli produk dari Kopitiam Oey Surabaya. Sampel nya 120 responden Teknik pengambilan sampel judgemental sampling. 3. teknik pengumpul	hasil penelitian menunjukan bahwa faktor produk yang paling berpengaruh terhadap keputusan pembelian konsumen. Hal ini didasarkan dari hasil uji F dimana $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($19.88 > 2.450$).	Penulis melakukan wawancara dengan manajer operasioanl sebelum menentukan variabel apa saja yang akan digunakan dalam penelitiannya.	Penulis tidak menuliskan hasil nilai dari faktor yang mempengaruhi konsumen membeli kopitiam di abstrak	

			<i>Coffeeshop ?</i>		regresi, analisis koefisien determinasi (R ²).	0,059, t = -0,402, dan p = 0,689. Dapat disimpulkan bahwa tidak terdapat hubungan yang signifikan antara gaya hidup dan konsep diri terhadap pengambilan keputusan konsumen		
13	Pengaruh gaya hidup, fitur, dan harga terhadap keputusan pembelian Blackberry curve 9300 / Dian Ayu puspita Ardy		(1) untuk menganalisis dan membahas pengaruh gaya hidup, fitur, dan harga terhadap keputusan pembelian BlackBerry Curve 9300 (2) untuk menganalisis dan membahas pengaruh gaya hidup terhadap keputusan pembelian BlackBerry Curve 9300 (3) untuk menganalisis dan membahas pengaruh fitur terhadap keputusan pembelian BlackBerry Curve 9300 (4) untuk menganalisis dan membahas pengaruh harga terhadap keputusan pembelian BlackBerry Curve 9300.	1.meode penelitian kuantitatif 2. populasi dan sampel: Populasinya tidak diketahui jumlahnya Sampelnya 83 responden Teknik pengambilan sampel judgemental sampling. 3. teknik pengumpulan data:kuisisioner/angket. 4. teknik analisis data:analisis regresi linier berganda, uji ANOVA	Gaya hidup, fitur, dan harga mempunyai pengaruh terhadap keputusan pembelian BlackBerry Curve 9300 di WTC Surabaya secara bersama-sama sebesar 72,6%. Hal ini dibuktikan melalui uji R square.	Penulis menuliskan hasil ternilai dari hasil penelitiannya di abstrak secara detail.	Penulis tidak menuliskan rumusan masalahnya.	

1. Pengaruh variabel gaya hidup (X1) secara parsial/individu terhadap keputusan pembelian konsumen terhadap produk Sophie Martin (Y). Pada tabel 4.14 di atas, maka dapat dilihat bahwa t hitung untuk variabel gaya hidup (X1) adalah -0,365, hal ini berarti t hitung $-0,365 < t \text{ tabel } 1,990$ kemudian hasil signifikan 0,716 yaitu $> 0,05$. Maka H0 diterima dan H1 ditolak. Maka kesimpulannya gaya hidup tidak berpengaruh secara parsial terhadap keputusan pembelian (Y) konsumen terhadap produk Sophie Martin.
2. Pengaruh variabel harga (X2) secara parsial/individu terhadap keputusan pembelian konsumen terhadap produk Sophie Martin (Y). Pada tabel 4.14 di atas, maka dapat dilihat bahwa t hitung untuk variabel harga (X2) adalah 3,537, hal ini berarti t hitung $> t \text{ tabel } 1,990$. Kemudian hasil signifikansi sebesar 0,001 yaitu $< 0,05$ maka H0 ditolak dan H2 diterima. Maka kesimpulannya adalah harga berpengaruh secara parsial terhadap keputusan pembelian konsumen terhadap produk Sophie Martin.
3. Pengaruh variabel kualitas produk (X3) secara parsial/individual terhadap keputusan pembelian produk Sophie Martin (Y). Pada tabel 4.14 di atas, maka dapat dilihat bahwa t hitung untuk variabel kualitas produk sebesar 1,147 hal ini berarti t hitung $1,147 < t \text{ tabel } 1,990$. Kemudian hasil signifikansi sebesar 0,027 yaitu $< 0,05$. Maka H0 diterima dan H3 ditolak. Maka kesimpulannya adalah

Pada gaya hidup ada 3 karakteristik yang menjadi indikator gaya hidup sebagai berikut :

- 1) Kegiatan (*Activity*). Pada karakteristik ini peneliti menggunakan pernyataan bahwa Sophie Martin dapat membantu menunjang aktivitas sehari-hari kemudian mendapat tanggapan 65% setuju, 30% tidak setuju, dan 5% setuju.
- 2) Minat (*Interest*) pada karakteristik ini peneliti menggunakan pernyataan bahwa responden tertarik membeli Sophie Martin karena sesuai dengan *style* nya kemudian mendapat tanggapan 60% setuju, 32% tidak setuju, dan 8% sangat setuju.
- 3) Pendapat (*Opinion*) pada karakteristik ini peneliti menggunakan pernyataan bahwa responden membeli produk Sophie Martin karena dapat meningkatkan percaya diri ketika memakainya kemudian mendapat tanggapan 67% setuju, 29% sangat setuju, 3% tidak setuju, dan 1% sangat tidak setuju.

Hasil dari jawaban responden terbanyak menjawab tidak setuju pada kuesioner terdapat pada item pernyataan minat (*Interest*) yaitu 32% menjawab tidak setuju. Peneliti juga melakukan wawancara terkait alasan responden membeli produk Sophie Martin yaitu responden membeli karena harga yang ditawarkan Sophie Martin sangat terjangkau dengan berbagai diskon yang dikeluarkan setiap bulannya, mahasiswa yang membeli produk Sophie Martin juga tertarik akan banyaknya varian produk yang dikeluarkan Sophie

konsumen yang penting adalah mendapatkan barang sesuai dengan nilai sebenarnya. Dari sudut pandang konsumen harga sering kali digunakan sebagai indikator nilai jika harga tersebut dihubungkan dengan manfaat yang dirasakan atas suatu barang atau jasa. Harga menjadi salah satu faktor pertimbangan bagi konsumen untuk menentukan kebutuhan yang ingin dikonsumsi, maka dari hasil lapangan yang dilakukan penulis dapat diartikan semakin sesuai harga yang ditawarkan Sophie Martin maka akan semakin tinggi juga keputusan pembelian dari konsumen untuk membeli produk tersebut.

Hasil penelitian yang ada di lapangan bahwa konsumen juga mempertimbangkan harga saat membeli produk, Sophie Martin memberikan potongan harga sebesar 30% dari harga awal pada konsumen yang memiliki kartu member. Setiap Sophie Martin melakukan *Launching* katalog, mereka selalu memberikan diskon pada produk tertentu untuk menarik minat konsumen, harga yang dirasa cocok dengan produk yang diberikan Sophie Martin maka faktor ini memberikan kontribusi untuk melakukan keputusan pembelian.

Hasil penelitian konsisten dengan yang dilakukan Ayu Lestari pada tahun 2016 telah menyelesaikan penelitiannya yang berjudul “Pengaruh Harga Dan Produk Terhadap Keputusan Pembelian Elzatta (Studi Kasus Mahasiswa Pada Uin Raden Fatah)” berdasarkan dari hasil analisis regresinya dapat ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} sebesar 5,284 yang artinya $> t_{tabel}$ 1,9858 dengan signifikan sebesar 0,000 karena signifikan t

Martin merupakan produk yang memiliki daya tahan kekuatan yang lama, tanggapan mengenai daya tahan produk ada 65% menjawab setuju, 32% tidak setuju, dan 3% sangat setuju.

- 4) Bahan baku produk (kualitas bahan baku produk yang digunakan).
Pada karakteristik ini peneliti menggunakan pernyataan bahwa Sophie Martin memiliki karakteristik bahan dasar yang berkualitas, tanggapan tersebut ada 68% setuju, 21 % tidak setuju, 10% sangat setuju, dan 1% sangat tidak setuju.
- 5) Kesesuaian spesifikasi (serasi dengan yang dijanjikan). Pada item ini peneliti menggunakan pernyataan bahwa Sophie Martin memiliki kesesuaian spesifikasi produk yang tercantum di buku katalog Sophie Martin. Tanggapan tersebut ada 76% setuju, 17% sangat setuju, 6% tidak setuju, dan 1% sangat tidak setuju.
- 6) Kemudahan pemakaian (tingkat kemudahan pemakaian produk).
Pada karakteristik ini peneliti menggunakan pernyataan bahwa Sophie Martin memberikan kemudahan bagi pemakainya. Kemudian mendapat tanggapan 72% setuju, 18% sangat setuju, 8% tidak setuju, dan 2% sangat tidak setuju.

Dari hasil jawaban responden terbanyak yang menjawab tidak setuju mengenai kuesioner dengan pertanyaan bahwa kualitas produk Sophie Martin tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian adalah daya tahan produk (jangka waktu ketahanan produk) ada 32 orang atau 32% menjawab tidak setuju mengenai

pembelian produk Sophie Martin sebesar 16,3%, sedangkan 83,7% dipengaruhi variabel-variabel lain diluar model penelitian.

Dalam hal ini, sebanyak 83,7% keputusan pembelian dijelaskan oleh variabel lain yang tidak masuk dalam penelitian. Berdasarkan analisis dari peneliti, terdapat beberapa faktor yang menyebabkan hal ini bisa terjadi. Berdasarkan kuesioner yang telah diisi oleh para responden, diketahui bahwa mahasiswa membeli produk Sophie Martin karena harga yang ditawarkan relatif murah serta diskon yang diberikan sangat besar setiap bulannya dan sangat cocok dengan uang saku mahasiswa, jadi gaya hidup konsumtif mahasiswa Surabaya tidak pada produk Sophie Martin. Mahasiswa Surabaya juga tidak mempermasalahkan apakah produk yang dibelinya cocok dengan stylenya dan apakah produk yang dibelinya dapat meningkatkan rasa percaya dirinya, hal itu tidak dipermasalahkan oleh mahasiswa Surabaya, dengan harga yang cocok serta kualitas yang bagus maka hal tersebut dapat menjadi keputusan mahasiswa dalam membeli produk Sophie Martin. Selain itu untuk kualitas produk, responden melihat kualitas produk dari Sophie Martin sendiri kurang begitu bagus, di dalam analisis peneliti sendiri, salah satu karateristik item pertanyaan dari kualitas produk responden yang paling banyak menjawab tidak setuju adalah daya tahan produk Sophie Martin yang begitu kurang awet atau tahan lama, perusahaan Sophie Martin kurang begitu memperhatikan akan kualitas produk yang mereka berikan, dengan hanya menampilkan produk dengan model khas Prancis tetapi kurang memperhatikan bahan baku yang

bisa membuat awet barang Sophie Martinnya. Mereka juga belum menjelaskan bahan yang mereka buat untuk memproduksi barang-barangnya. Sehingga ini termasuk saran dari peneliti untuk perusahaan Sophie Martin menjadi sebuah komplain dari responden juga.

B. Temuan Penelitian

Berdasarkan proses penelitian yang telah dilakukan, peneliti menemukan beberapa aspek lain yang berhubungan dengan hasil penelitian ini, diantaranya yaitu walaupun kualitas produk Sophie Martin tidak berpengaruh positif dan tidak signifikan yang ternyata memang sesuai dengan lapangan, selain Sophie Martin kurang bagus pada kualitas produk yang diberikan sebagian responden mengatakan bahwa produk Sophie Martin sendiri kurang awet atau kurang bertahan lama, akan tetapi mereka nyatanya tetap mempunyai loyalitas terhadap produk Sophie Martin. Pada sisi lain produk Sophie Martin tetap unggul dan rutin menerima penghargaan setiap tahunnya. Peneliti akhirnya menemukan alasan di balik kuatnya produk Sophie Martin yaitu bahwa Sophie Martin lebih fokus pada strategi pemasarannya melalui sistem MLM (*Multi Level Marketing*) . promosi yang dilakukan Sophie Martin juga sangat efektif dalam menarik konsumen, terbukti dengan strategi MLM Sophie Martin yang mempunyai beribu mitra yang tersebar di seluruh Indonesia, selain Sophie Martin tidak terlihat menggunakan iklan berbayar tetapi produk mereka sangat cepat laku di pasaran, di berbagai media online pun produk mereka selalu muncul karena strategi marketing yang dilakukan oleh

mitra-mitranya dan Sophie Martin selalu mengeluarkan produk terbaru setiap bulannya saat mereka melakukan *Lauching* katalog dengan berbagai diskon yang diberikannya, selain itu karena Sophie Martin lebih aktif pada pemasarannya pada sisi lain kualitas produk tidak berpengaruh terhadap keputusan pembelian.

Dengan sistem MLM (*Multi Level Marketing*) inilah yang membuat Sophie Martin tetap laku keras di pasaran dan unggul di antara produk tas/dompot lainnya. Dari hasil temuan penelitian ini alangkah baiknya lagi jika Sophie Martin tetap memperhatikan kualitas produk, karena pada kenyataannya banyak konsumen yang mengatakan kurang awetnya produk Sophie Martin yang di jual di pasaran sehingga konsumen akan tetap melakukan pembelian produk Sophie Martin karena kualitas produk sudah ditingkatkan.

- Kotler Philip dan Keller Kevin Lane. *Manajemen Pemasaran*, jilid I edisi ke 13. Jakarta: Erlangga, 2009.
- Kotler Philip dan Amstrong Gary. *Prinsip-Prinsip Pemasaran*. Jilid 1 dan 2, edisi 12. Jakarta: Erlangga, 2010.
- Marius P. Angipora, *Dasar-dasar Pemasaran*, Jakarta : Raja Grafindo Persada, 1999.
- Philip Kotler, 2007. *Manajemen Pemasaran*, PT Indeks.
- Rambat Lupiyoadi, *Pemasaran Jasa*, Jakarta : Penerbit Salemba Empat, 2001.
- Siregar Syofian. *Metode Penelitian Kuantitatif*. Edisi pertama. Jakarta: Kencana, 2013
- Sugiono, *Metode Penelitian Administrasi*. Edisi 5. Alfabeta Bandung
- Sugiono, 2017. *Metode Penelitian Bisnis*. Alfabeta. Bandung .
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta, 2010.
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung: Alfabeta, 2016.
- Suryana, 2001. *Kewirausahaan*. Edisi 1. Jakarta : Salemba Empat.
- Suryani & Hendrayadi. *Metode Riset Kuantitatif : Teori dan Aplikasi pada Penelitian Bidang Manajemen dan Ekonomi Islam*. Jakarta: PT Fajar Interpratama Mandiri, 2015.
- Sumarwan, *Perilaku Konsumen Teori dan Penerapannya dalam Pemasaran*, Bogor : Ghaila Indonesia. 2011.
- Setiadi Nugroho, *Perilaku Konsumen (konsep dan Implikasi untuk strategi dan Pemasaran)*, Jakarta Kencana, 2008.
- Sophie Martin, 2019 , *Apa itu Sophie Paris ?* <https://www.sophieparis.com/26/06/2019>
- Tjiptono Fandy. *Strategi Pemasaran*. Edisi Kedua. Yogyakarta: Andi, 2007.